

POUR UNE
ÉGLISE

renouvelée

RASSEMBLEMENT FAMILIAL DE L'UNITÉ PASTORALE DE L'EST DE LA MONTAGNE

Par Sylvain Numbi

À la suite de la rencontre Synodale diocésaine du 14 octobre 2023, l'Unité de l'Est de la Montagne qui réunit les Paroisses de Sainte-Julie, Saint-François d'Assise et Saint-Amable a mis sur pied des activités communes afin de rassembler les familles des trois paroisses. Ces activités qui auront lieu à chaque deux mois, auront pour but de réunir les trois paroisses afin de vivre un temps fraternel entre les familles pour créer une communion dans l'unité.

En s'inspirant du « **oui** » de Marie à l'ange Gabriel, la première activité « Dire oui à Noël » a eu lieu à la paroisse de Sainte-Julie le 10 décembre 2023. Une vingtaine de familles de l'unité s'est regroupée pour se préparer à la venue du Christ. Durant l'activité, les participants ont eu l'occasion de vivre un temps de louange de visionner une vidéo sur l'annonciation, d'avoir un temps d'échange en sous-groupe pour terminer par une collation offerte par la paroisse hôte.

En préparation pour **le carême**, la deuxième activité a eu lieu à la paroisse de Saint-François le 10 février dernier. Cette activité avait pour but d'approfondir notre connaissance ainsi que notre foi sur le mystère Pascal. Une trentaine de familles s'est rassemblée pour découvrir, en jouant, les réponses à plusieurs questions sur le carême et la montée vers Pâques. La soirée s'est conclue par un partage de repas emmené par chaque famille.

« Tous furent remplis de l'Esprit Saint! » (Ac 2,1-11). À l'occasion de la Pentecôte, la paroisse de Saint-Amable accueillera les familles de l'Unité le 19 mai prochain à 9 h 30 pour célébrer **la messe des nations**. Cette messe haute en couleur, sera vécue en plusieurs langues. Elle sera suivie par un partage de repas à l'image d'un vrai buffet des continents.

La rencontre Synodale a permis à l'Unité de l'Est de la Montagne de créer un comité inter paroissial qui a à cœur l'avenir des jeunes et de leurs familles dans l'église. Le comité a pour objectif de continuer ces activités qui permettent de réunir les familles pour une église renouvelée.

Pour regarder les photos de **[l'activité à Sainte-Julie cliquez ici](#)**. Pour voir les photos de **[l'activité à Saint-François-d'Assise cliquez ici](#)**.

TÉMOIGNAGE